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令和５年 第３回定例会一般質問要旨一覧 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

１ 

 

３ 

 

大川良樹 

 

１．新たな観光施策とその財源について 

 1)新たな観光施策の取組みとその財源構成は 

 2)観光イベントと絡めた町内経済活性化施策の

検討は 

 3)観光施策に対する自主財源確保検討は 

  

２．入湯税の引き上げについて 

1)入湯税の推移とその活用は 

2)入湯税の在り方と観光客に対する受益者負担

についての考えは 

3)東伊豆町の入湯税引き上げ検討について町長

の考えは 

4)当町においても入湯税の引き上げ検討は 

 

３．歯と口の健康について 

1)幼児期、学齢期、成人期、高齢期等それぞれの

歯科保健に対する町の取組みは 

 2)フッ化物洗口について町長、教育長の認識は 

3)河津小学校でのフッ化物集団洗口の取組み検

討と課題は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

２ 

 

５ 

 

渡邊昌昭 

 

１．町長の政治指針について 

 1)これまでの町政と今後の方針について 

 2)令和６年度の予算方針について 

3)河津町活性化に向けた予算編成方針について 

 

２．マイナンバーカードの推進について 

 1)マイナンバーカード推進に対する町長の考え方

について 

 2)河津町での達成度（普及状況）は 

 3)マイナンバーカードのトラブルは 

 4)役場職員の達成度は 

 

３．踊り子歩道について 

 1)管理者について 

 2)整備について 

 3)観光客への案内について 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

３ 

 

１０ 

 

宮崎啓次 

 

１．し尿処理センターの発生汚泥の減量化について 

 1)発生する有機汚泥はどのように処理されている

のか、そのコストはどの程度かかっているか。 

 2)近隣の自治体ではその汚泥で堆肥化されている

と思うが、その内容、方式は。 

 3)化学肥料が高騰化している。脱炭素化、循環型

社会への取組みとして、有機汚泥を活用し有機

肥料を製造することにより、町民に提供あるい

はＪＡ等と組み商品化を念頭に、コスト削減を

踏まえた研究に取り組むお考えは。 

 

２．南中学校跡地の活用に伴う考え方について 

 1)町当局として公募以前にどのような活用を、具

体的なビジョンをお持ちであったのか。 

  町民の皆さんに南中学校跡地について、どのよ

うな形で意見を求めてきたのか。 

 2)答申による賑わいの創出をどのように解釈され

ているのか。 

 3)６月の議会定例会において同僚議員に対し、議

会に対する説明会で理解されていると答弁され

た根拠は。 

 

３．河津城址公園の魅力化と今後について 

 1)今井浜から 10 階建てのマンションアベイル河

津前に至る古道、「東浦路」を含め整備するお考

えは。 

 2)今後、森林環境譲与税の補助制度を活用した整

備は可能か。 

 3)魅力ある城址公園とするため、どのような手法

でスケジュール的にいかに進めていくのか。 

 4)地域コミュニティーの持続的な環境整備への援

助に対する町の考え、体制、今後の地域の活動

に対する支援について伺う。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

４ 

 

４ 

 

桑原 猛 

 

１．見高地区高波対策の今後について 

1)現在行われている工事内容と以前の町歩き現地

説明での内容とは変更しているがその経緯は。 

2)今後の対応は。 

 

２．今井浜、河津浜の今後について 

1)海水浴場としての管理業務の見直し（イベント

会社への委託）など図られないか。 

2)集客につなげる遊歩道の整備やマリンレジャー

施設などの検討はされないか。 

 

３．海岸や海の利用の在り方について 

 1)１．２の質問を踏まえ大きな視点で海岸や海の

利用のため協議会の設置などの検討は。 

 

４．小学校保護者との懇談会を受けて 

 1)新教育長の所信を伺いたい。 

 2)子育て支援センターについて。 

 3)駐車場を併設した公園ができないか。 

 

５．河津駅北口の整備は 

 1)北口の整備の考えはあるか。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

５ 

 

２ 

 

北島正男 

 

１．もっとバリアフリーで人にやさしい河津町へ 

 1)障害者及び歩行や外出に慎重な人たちが、もっ

と街に出たい、行きたいと思える更なるバリア

フリーな環境の整備について。 

 2)障害者等駐車場は、「ゆずりあい駐車場」と言い

換えていますが、その適正利用について。 

  

２．観光資源の魅力化と保全で河津町のブランドを

もっと高めたい。 

 1)観光に恵まれた景観豊かな河津町。伊豆最大の

集客イベントを誇る町。そして伊豆の踊子の

町。など有数な観光資源への設備投資や、保全

や改善の積極的な施策構築について。 

 2)観光のメイン事業である「河津桜まつり」の次

年度に向けた改善点や、魅力づくりの新しい取

り組みなど、情報開示いただきたい。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

６ 

 

１ 

 

正木誠司 

 

１．旧南中学校跡地活用の進捗状況について 

 1)商工会より跡地活用について説明を求める意

見が出た。これまで町民への説明は尽くしたと

の回答だったが、現状を受けての町長の見解

は。 

 2)今後の対応についての見通しは。 

 3)今後、考えられるリスクとリスク管理方法は。 

  

２．令和６年河津桜まつりの集客について 

 1)伊豆縦貫道開通を考慮した集客数見通しは。 

 2)集客人数増加のために対策を行っているのか。 

 3)祭り期間中の新たなイベント等は考えている

か。 

 

３．健康マイレージの取組みについて 

 1)高齢者の健康増進を図るために、今後新たな施

策等を考えているか。 

 2)ふるさと納税を活用して継続的な健康維持施

策は実現可能か。 

 

 


